

学校の様子5月号

5月18日（土）は第43回運動会が予定されています。

校舎にかわいい運動会の旗が飾られていました。1年生、2年生が運動会当日に校庭北側のネットに飾る旗です。

この旗を飾ると一気に運動会の雰囲気が高まります。

運動会のテーマは「もやせ！ 赤白全力で！ ～やればできる～」です。

5年生が運動会のテーマをGoogle formで集約して、決めていました。

そして決定をGoogle meetを使った朝会で全校児童に伝えていました。

5月8日（水）には、第1回目の全校練習がありました。開会式、準備運動、そして応援練習をしました。

前日が雨で校庭のラインを当日朝に先生方が素早くひいて準備を整えました。

練習では、1年生が初めてとは思えないくらいすぐに並ぶことができ、1年生から6年生まで落ち着いた様子で話を聞く姿勢を先生が褒めていました。

応援練習では、応援団が赤白に分かれて、それぞれの応援歌を練習しました。応援団は休み時間を利用して子どもたちが応援歌の歌詞や動きを考えていました。長尾小学校の学校の教育目標の1番目は「自ら考え判断し 実行する子」です。子どもたちが主体性を発揮し、自分たちの運動会をより良いものにしようという気持ちがとてもよく伝わってくる練習でした。

